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皆様のご意見は各委員会に伝え、
今後の市政へと活かしていきます！

　冒険しないと飛躍はなし！ということで、今年はじめてウルトラマ
ラソンに参加しました。残念ながらリタイヤしましたが、挑戦の価値
を実感しています。そしてこれを機に、地域でのスポーツ支援の強化
をしてもらいたいと思いました。環境整備や地域でスポーツへの取り
組みをもっと支える仕組みがあればと思います。練習会の開催や健康
管理のアドバイスなど、初心者も安心して参加できるサポートを強化
してほしいです。� （40代男性）

　ふれあいランドの動物園は、いつオープンす
るのですか。子どもと行くのを楽しみにしてい
るのですが、ふれあいランドにもっと遊具があ
ると、多くの人が遊びに行くと思います。
　行方市は「子育てするならなめがた」と言っ
ていますが、他の市と比べて特にそう感じませ
ん。もっと子育て支援をしていただいて、多く
の子どもが生まれ育てられると良いと思います。
� （30代女性）

　現在の世界の有機農業はどうなっているのだろう。
　アメリカは農地面積の 20％という目標が 2030年頃までに
達成可能に。欧州・（ＥＵ）では、やはり農地面積 30％の目
標が達成可能と言われている。お隣の中国は農地面積の 20％
をすでに達成して、世界最大の有機農産物の輸出国になって
いる。
　わが日本は農地面積の数パーセント。世界の国々は国自らが
財政出動して巨額のお金をつぎ込む。日本は相変わらずの超緊
縮財政。そして、自助努力。いつまで続くのか。�（70代男性）

２月 
　 ８ 日 総務委員会
　 ９ 日 議会運営委員会
　13 日 全員協議会
　15 日 議会運営委員会　全員協議会
　22 日 議会運営委員会　全員協議会
 令和６年第１回定例会（開会）
 広報委員会
　27 日 本会議（一般質問）
　28 日 本会議（一般質問）
　29 日 本会議（一般質問）
 議会運営委員会　全員協議会
３月
　 １ 日 本会議　議会運営委員会
　 ４ 日 総務委員会
　 ５ 日 教育厚生委員会
　 ７ 日 経済建設委員会
　 ８ 日 予算決算常任委員会
　12 日 予算決算常任委員会
　13 日 予算決算常任委員会
　14 日 予算決算常任委員会
　22 日 議会運営委員会　全員協議会
 令和６年第１回定例会（閉会）
　28 日 総務委員会
４月
　 ８ 日 議会運営委員会
　10 日 全員協議会
　16 日 広報委員会
　24 日 総務委員会

　　行方市議会情報を、市公式
ホームページに掲載しています。
ホームページでは、過去の市議会だよ
りも見ることができます。

（https://www.city.namegata.ibaraki.jp/）

広報委員会
委 員 長　小　林　　　久
副委員長　宮　嵜　和　洋
委　　員　鈴　木　　　裕
　　〃　　　小野瀬　忠　利
　　〃　　　阿　部　孝太郎
　　〃　　　山　口　律　理

次の定例会は　「令和６年　第２回　定例会」
５月 31 日（金）　開会の予定です。

〇詳細は、市議会ホームページでご案内しています。

　（https://www.city.namegata.
ibaraki.jp/page/dir000067.html）

〇ご不明な点は、議会事務局（☎ 0299-
　55-0111）へお問い合わせください。

ちょっとひと言!!

市民の声

～議会日誌 ～議 会 ト ピ ッ ク ス

20行方市 議会だよりNo.75

地域でのスポーツ支援の強化を！

さらなる子育て支援を 日本の有機農業は

第６回茨城 100k ウルトラマラソン in 鹿行
（３月 10日開催）


